

PRESSE-INFORMATION

Fellbach, 7. Juni 2016

Musikverein Lyra Schmiden e.V. erhält ein neues Keyboard von der Fellbacher Bank eG

Der Musikverein Lyra Schmiden e.V. kann in Zukunft bei seinen Auftritten mit ganz neuem Klang aufwarten. Denn das 20 Jahre alte Keyboard wurde mithilfe einer Spende der Fellbacher Bank eG in Höhe von 2.000 Euro durch ein neues, hochwertiges und klangstarkes Instrument ersetzt.

Bernd Bürkle, Zweiter Vorsitzender des Musikvereins Lyra Schmiden e.V., der das Keyboard persönlich spielt, nahm den Spendenscheck hierfür gerne entgegen: „Wir sind sehr froh, dass unser in die Jahre gekommenes Keyboard nun endlich ausgetauscht werden konnte. Mit dem neuen Instrument macht es gleich nochmal soviel Spaß und durch den vielfältigen Einsatz bei allen unseren Auftritten hat sich die Anschaffung auch wirklich gelohnt.“

Auch Ingolf Epple, Sprecher des Vorstands der Fellbacher Bank eG, ist angetan: „Das neue Keyboard kann man gar nicht mit den älteren Modellen vergleichen. Selbst als Laie bin ich von all den Funktionen begeistert. Außerdem ist es schön zu sehen, dass unsere Spende vom Musikverein Lyra Schmiden gut eingesetzt wurde und das neue Instrument große Freude beim Musizieren bereitet.“



Ingolf Epple, Vorstandssprecher der Fellbacher Bank eG, und Christine Rossmann, Referentin für Öffentlichkeitsarbeit der Fellbacher Bank eG, überreichen den Spendenscheck an Eberhard Krause, Erster Vorsitzender des Musikvereins Lyra Schmiden e.V., und Bernd Bürkle, Zweiter Vorsitzender des Musikvereins, der stolz am neuen Keyboard sitzt.

Für weitere Informationen oder Fragen zu dieser

Presse-Information wenden Sie sich an:

Christine Rossmann

Telefon 0711 5708-243

E-Mail christine.rossmann@fellbacher-bank.de